

d'une table, où l'on cause d'hygiène, des échevins qui sont hommes d'affaires, peut-être, mais de piteux hygiénistes! oh! oui!

Quand aurons-nous une commission d'hygiène composée de médecins et rien que de médecins, parce que les médecins seuls sont des hygiénistes.

Tel qu'il est, actuellement, notre conseil d'hygiène est toujours resté et restera sourd à toutes les requêtes et à toutes les demandes.

A genoux devant le statu-quo, parce qu'il ne coûte pas cher, nos échevins font la sourde oreille et, lorsqu'ils ouvrent la bouche c'est pour dire des choses qu'ils feraient mieux de taire, à moins que ce ne soit pour crier: pas d'argent! ou *next meeting!* C'est vrai que s'ils ne valent pas beaucoup, ils ne sont pas payés cher: c'est toujours une consolation.

Je ne voudrais pas cependant passer pour un ingrat et je tiens à les remercier pour la somme, si petite soit-elle (\$500.00), qu'ils ont votée, pas à l'unanimité, mais votée tout de même, pour "l'œuvre de la goutte de lait" que plusieurs confrères, ayant en tête les Drs Cormier, Blackader, Dagenais, Boucher, Cléroux et Evans, sont à organiser.

Déjà, en 1902, "l'œuvre de la goutte de lait" avait fait sous les auspices du journal "*La Patrie*" une œuvre immense avec son dépôt de lait de la rue Ontario-est. Pourquoi ce dispensaire n'a-t-il fonctionné qu'une année durant? La réponse est toujours la même: à cause de l'apathie et du mauvais vouloir, peut-être, de ceux qui devraient donner!

C'est avec un rare bonheur que je vois renaître cette belle œuvre humanitaire. Je suis certain que le travail fait il y a deux ans lui portera bonne chance et que, cette fois, elle trouvera, grâce à l'alliance des deux races et des deux religions, les moyens non seulement d'exister mais de s'agrandir.

Ses débuts seront modestes. Il n'y aura que deux ou trois dépôts où les familles pourront se procurer un lait pur, lorsqu'il en faudrait une dizaine au moins. Qui sait, cependant, ce que nous réserve l'avenir? Avec le concours de l'Hôtel-de-Ville et de nos grands journaux politiques, il pourra s'accomplir des miracles!

J. E. DUBÉ.